
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 03/PPGECO/2015 DO COLEGIADO DELEGADO DO 
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ECOLOGIA DO DIA 04/05/2015, CONVOCADO PELO 
EDITAL Nº 03/PPGECO-UFSC/2015. 
Ao quarto dia do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às 16:00h, na sala de reuniões da 1 

Pós-ECO, reuniu-se o Colegiado Delegado do Programa sob a presidência do Prof. Nivaldo, 2 

com a presença dos Profs. Malva Hernandez, Barbara Segal Ramos, Paulo César de Azevedo 3 

Simões Lopes e pelo representante discente Lucas Nunes Teixeira. Às 16h00min, havendo 4 

quórum, o Prof. Nivaldo iniciou a reunião: 1. Informes: a) Trancamento de Curso: Juan 5 

Ramon Esquivel Muelbert: Pórém, foi notado que o mestrando estaria no primeiro semestre, 6 

segundo a legislação UFSC não é possível o trancamento no primeiro e último semestre 7 

letivo. Será informado ao aluno que só é possível a desistência; b) Aquisição dos armários 8 

coleção zoológica: Foi informado pela professora Malva Medina sobre esta aquisição; 2. 9 

Apreciação e aprovação das atas de 02/02/2015, 02/03/2015, 06/04/2015: Assunto 10 

retirado de pauta e retornará na próxima reunião; 3. Solicitação de Pré-Banca: a) Pablo Riul 11 

solicita Pré-banca. Colegiado analisou os nomes e aprovou tal solicitação; b) Manoela Costa 12 

Brandão solicita Pré-banca: Após análise foi excluído um nome pelo Colegiado, deixando os 13 

demais sugeridos pela doutoranda, a doutoranda deverá fechar a pré-banca e enviar o 14 

pedido com os membros apenas que participarão para controle do PPG; c) Mariana Beatriz 15 

Paz Otegui: Colegiado sugere manter um dos nomes e alterar outros. Foi sugerido nomes 16 

dos membros considerados relevantes neste trabalho; 4. Solicitação de Coorientação: a) 17 

Mestrando Marcos Eugênio Maes solicita coorientação do Pós-doc Dr. Eduardo Luís H. Giehl; 18 

b) Mestranda Gabriela Guimarães Orofino solicita coorientação do Prof. Dr. Nivaldo Peroni. 19 

Solicitações foram analisadas e aprovadas pelo Colegiado do PPG; 5. Solicitação de 20 

Validação de Créditos: a) Juan Pablo Quimbayo Agreda solicita validação das disciplinas 21 

cursadas durante o mestrado; b) Júlia Nunes de Souza solicita validação da disciplina 22 

Introdução à Análise Multivariada. Assunto retirado de pauta. Processos encaminhados para 23 

a professora Barbara fazer seu relato. Assunto retornará na próxima reunião do Colegiado; 24 

6. Solicitação de Banca de Qualificação: a) Anaide Wrublevski Aued solicita banca de 25 

qualificação de doutorado para 02/06/2015 as 09:00h. Colegiado aprovou tal solicitação; 7. 26 

Solicitação de Prorrogação: a) Manoela Costa Brandão solicita prorrogação de 3 meses. 27 

Colegiado analisou o pedido e após análise, aprovou a solicitação; 8. Oferecimento de 28 

Disciplina: A Profa. Barbara Segal foi a relatora dos processos: a) Prof. Sérgio Floeter solicita 29 

aprovação da disciplina Tópicos Especiais: Comunicação Científica. Foi aprovado 2 créditos 30 

referente a 30h/a; b) Prof. Fabio Daura Jorge solicita aprovação para oferecer a disciplina 31 

Introdução à Modelagem Estatística com R. Foi aprovado 2 créditos; c) Prof. Sergio Martín 32 

Zalba solicitou aprovação para participar do curso de campo nos dias 16 a 22 de novembro e 33 

da disciplina “Jardins de ninguém? Conservação da biodiversidade no Antropoceno” nos dias 34 

23 a 25 de novembro composta por 20 h teóricas e valendo 1 crédito. Ele será responsável 35 

pela disciplina juntamente com a pós-doc Michele de Sá Dechoun; d) Professor Jorge Miguel 36 

Lobo será responsável pela disciplina: Tópicos Especiais: Distribuição de Espécie e 37 

Modelagem de Nicho, sendo de 01 crédito, de 12 a 14 de outubro de 2015. Aprovado pelo 38 

Colegiado; e) A profa Barbara Segal assume a disciplina de seminários II em 2015.2. 9. 39 

Solicitação de Reconhecimento de Diploma: Patrícia Beatriz Puechagut solicita 40 

reconhecimento de seu diploma de mestrado obtido no exterior - Argentina. Os membros da 41 

comissão de avaliação professores Malva Isabel Medina Hernández, Paulo César de Azevedo 42 

Simões Lopes e Bárbara Segal Ramos analisaram o processo e toda a documentação 43 

apresentada e foram de parecer favoráveis quanto ao reconhecimento do diploma de 44 

mestrado emitido pela Universidad Nacional de Córdoba, Argentina. Colegiado referendou 45 

tal decisão. Desta forma, será informado a PROPG quanto à indicação de reconhecimento de 46 

diploma de mestrado; 10. Edital de Seleção Doutorado e escolha da comissão de seleção: 47 

Foi discutido pelo PPG as novas normas para emissão de edital. O Colegiado seguirá as 48 

indicações da Pró-Reitoria de Pós-Graduação. E foi escolhida a comissão referente ao 49 

processo seletivo, composta pelos professores Tania Tarabini Castellani como presidente, 50 

Malva Isabel Medina Hernandez, Barbara Segal Ramos, Alberto Lindner, Eduardo L. H. Giehl 51 



como Pós-doutorando do PPGECO; 11. Edital Seleção bolsista PNPD: Foi discutido também 52 

sobre a formulação de um novo edital de bolsistas PNPD com a seguinte comissão: Paulo 53 

César de Azevedo Simões Lopes, Malva Isabel Medina Hernandez e Fabio Daura Jorge. 12. 54 

Solicitação de Estágio Docência: Ricardo Filipe Riffel solicita estágio docência para 2015.1. 55 

Prof. Paulo Simões foi o relator do processo e fez algumas observações no processo que 56 

deverão ser informadas ao aluno. Porém, o processo foi aprovado pelo relator e pelo 57 

Colegiado do PPG; 13. Outros assuntos: a) Solicitação de Pagamento de Taxa de Publicação 58 

do PD Pedro Giovâni da Silva: Solicitação aprovada; b) Novos Credenciamentos 2015: Será 59 

definida comissão para que a portaria seja emitida; c) Distribuição de Recursos PROAP: O 60 

PPG recebeu 11 mil reais referente a uma taxa de bancada de PNPD, e o PPG acredita que 61 

receberá mais dois valores deste no decorrer do ano. Além disso, foi informado pelo Nivaldo 62 

como ficou a divisão de recursos do PROAP. E também foi informado o valor da taxa de 63 

bancada: Sendo para mestrado o valor de R$ 950,00 e para Doutorado R$ 1.150,00. 64 

Publicação: R$ 10 mil. Sapeco: Vinda do pessoal e saída de campo R$ 30 mil. Será 65 

programada uma revisão para o segundo semestre destes recursos e caso seja necessário 66 

será alterado estes valores. Não tendo nada mais a tratar, o presidente encerrou a reunião 67 

às 18:00h e eu, Rebeca S. F. de Moura Andrade, lavrei a presente ata que sendo aprovada, 68 

será assinada por mim e pelos presentes. Florianópolis, 04 de maio de 2015. 69 
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